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Abstimmung
Zukunft Schaeffler Wuppertal
„Ich bin dafür, dass das Schaeffler-Werk
Wuppertal wieder eine Chance bekommt.“

Das haben 57,7% der Kolleginnen und Kollegen
gesagt, die sich an der Abstimmung der letzten
Tage beteiligt haben.
Sie haben damit dem Betriebsrat das „Ja“ für ei-
ne Unterschrift unter den Interessenausgleich mit
dem Arbeitgeber gegeben.

Nun müssen wir zusammen daran arbeiten, dass
diese Chance auch genutzt wird.
Wir werden unser Bestes dafür geben.
Für uns und unsere Familien.

Der Betriebsrat
bei Schaeffler in Wuppertal


